



David Pemberton-Smith, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

David Pemberton-Smith (1936-), Intronisé en 1996

Propriétaire, avec son épouse Louise, de l'Auberge Far Hills Inn à Val Morin depuis 1971, David Pemberton-Smith fut un homme d'affaire et un passionné du ski de fond visionnaire et innovateur. Premier à entretenir mécaniquement les sentiers dans la région, Pemberton-Smith a ajouté autour des pistes historiques Maple Leaf, Gillespie et Wizard, un réseau en boucle totalisant des parcours de près de 150 kilomètres. Il fut l'instigateur des semaines de ski de fond auprès des clientèles ontarienne et américaine, où un enseignement technique et une animation de qualité firent son succès.

David Pemberton-Smith (1936-), Inducted in 1996.

Owner and operator with his wife Louise of the Far Hills Inn in Val Morin since 1971, David Pemberton-Smith was a visionary and he introduced to the Laurentians a model for an integrated and complete cross-country resort. He was first in the region to mechanically groom and track-set trails as he added to the historical Maple Leaf, Gillespie and Wizard trails a network, totalling close to 150 kilometers. He innovated also by introducing the cross-country ski week to skiers from Ontario and the US Eastern Seaboard. His programs always featured good instruction as well as peripheral activities.